

Les personnes éprises de justice sont convoquées à envoyer des messages sur Twitter exigeant la libération des 5

Washington, 4 janvier,(PL, RHC).- Le Comité International pour la Libération des antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis, a convoqué les internautes dans les différentes latitudes à envoyer des messages sur Twitter ce dimanche 5 pour exiger la fin de cette injustice colossale.

Il s'agit de la première initiative globale de 2014 en solidarité avec Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero et Fernando González.

Ces Cubains, aux côtés de René Gonzalez, qui lui se trouve à Cuba après avoir accompli la totalité de sa peine de prison, ont été arrêtés le 12 septembre 1998 alors qu'ils faisaient le monitoring des groupes de l'extrême droite de l'immigration cubaine en Floride pour déjouer leurs plans terroristes contre Cuba qui ont fait, en plus de 50 ans 3 400 victimes.

Le Comité appelle la communauté internationale à communiquer par téléphone, fax ou à adresser des e-mails ou des cartes postales pour exercer des pressions sur le président Barack Obama qui a la faculté de libérer ces antiterroristes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10370-les-personnes-eprises-de-justice-sont-convoquees-a-envoyer-des-messages-sur-twitter-exigeant-la-liberation-des-5>



Radio Habana Cuba